

グループホーム あかね雲便り 平成31年 デイサービス 4月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・理学療法士がご利用者様の身体状況に合わせた機能訓練を、マンツーマンで行います。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

現在、若干の『空き』がございます。是非ご利用ください。

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

桜の花も少しづつ開きはじめてきました。場所によっては満開のところや、散りはじめのところもあるようですね。

春の気配が色濃くなってきましたが、ここ最近は暖かくなったと思ったら冬のような寒さに舞い戻ったいすることもあり、まだまだ予断を許さない不安定な空模様が続いています。皆様、体調管理にはくれぐれもお気をつけください。

さて、あかね雲デイサービスでは、お花見の季節に向けて気分を盛り上げていこうということで、桜の貼り絵を作り壁面に飾りました。暖かい日にはきれいな花を見に散歩にも出かけました。また、昼食づくりでは「ナポリタンとチーズフォンデュ」を、おやつ作りでは赤飯餅を作りました！



グループホームの 3月の様子

あかつき(2階)

皆さんにお手伝いして頂きながら、「カリカリチーズドーナツ」をたこ焼き器を使用して作りました。上手にたこ焼きを作るよう竹串でくるくる、上手に焼けました！！形のきれいな物もあれば、形が崩れた物もありましたが、皆さん美味しそうに召し上がっておられました。



あけぼの(3階)

3月の気候の穏やかな日、須磨区の「綱敷天満宮」に梅を見に行きました。残念ながら、梅は散りかけていましたが、残った梅を鑑賞しながら、持参した、飲み物とおやつを食べながら、少し早い春の訪れを体感できたご様子でした。施設に戻られてからも、「きれいだったね♪」「楽しかったね！」とおっしゃっておられました。



3月の第2土曜日に、小野柄地域福祉センターでの「ふれあい喫茶」に2階、3階の方、3名参加させて頂きました。季節の和菓子と、こぶ茶をごちそうになりながら、まったいとした時間を過ごされました。「違う所で食べるのも、たまには良いわね」「おはぎ美味しい」ととても喜ばれていました。地域の皆様、いつもありがとうございます。

